

Semana de accidentes carreteros en el país

FOTORREPORTAJE

CUARTOSCURO Y REDES SOCIALES

1. El martes 20 de septiembre se registro un choque en Ixtapaluca, sobre la carretera México-Puebla, que dejó un saldo de 3 muertos y 38 heridos.
2. En La Piedad, **Michoacán**, el pasado 21 de septiembre, a la

- altura de Ecuandureo, un tráiler nodriza, con una carga de autos nuevos, se impactó con un autobús de pasajeros, dejando un total de 27 lesionados.
3. Una aparatosa carambola de seis vehículos a la altura de la Nueva Central Camionera Sobre la carretera Zapotlanejo, se registró en la Ciudad de Guadalajara,

- el pasado 22 de septiembre.
4. Diez heridos dejó el choque de un autobús del transporte público el pasado 22 de septiembre, en la calzada Zaragoza, a la altura del metro agrícola Oriental.
5. Ayer viernes, un tráiler se impactó en el distribuidor vial Heberto Castillo, a la altura de Zaragoza y Troncoso.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 24.09.2016	Sección Nacional	Página 11
---------------------	---------------------	--------------



Continúa en siguiente hoja

Fecha 24.09.2016	Sección Nacional	Página 11
---------------------	---------------------	--------------

